



Opelaner brauchen Zukunft



Aufruf zur
Protestkundgebung
zur Verhandlung über den Sozialtarifvertrag

am Montag, den 24. März 2014
um 11.55 Uhr

Küppersstraße/Am Stadion
Bochum
(vor der Rundsporthalle)

Liebe Kollegin, lieber Kollege,

Opel muss Klarheit schaffen. Wir brauchen endlich verlässliche Antworten.

- Verbindliche Ersatzarbeitsplätze
- Belastbare Investitionszusagen
- Verlässliche Antworten auf alle offenen Fragen
- Verbesserte Austrittsprogramme

Wir müssen Druck machen. Es ist 5 vor 12. Opel hatte genug Zeit. Jetzt muss Opel am Verhandlungstisch liefern.

Kundgebung der IG Metall
u.a. mit Knut Giesler (Bezirksleiter IG Metall NRW)

Opel muss liefern

Aufgerufen sind alle Mitglieder der IG Metall
von Opel und Partnerbetrieben.
Jedes IG Metall Mitglied hat das Recht daran teilzunehmen.